

**Theresiengymnasium: Energetische Sanierung der Aula -
Vergabe der Architektenleistung**

Sachverhalt:

Der Stadtrat hat im Haushalt 2015 für die energetische Sanierung der Aula am Theresiengymnasium 40.000,- € für die Vorbereitung und Planung der Maßnahme eingestellt. Mit der Wiedererrichtung der Cafeteria wurde die Maßnahme an der Aula zurückgestellt, da die Cafeteria unmittelbar an die Aula angrenzt und die Anschlusspunkte erst konkret bestimmt werden mussten.

Bei der anstehenden Bauaufgabe ist es über die reine Erneuerung der Fassade hinaus auch ein (bisher fehlender) Windfang zu schaffen, damit die Behaglichkeit im Innenraum erhöht wird. Ferner gehört zur Maßnahme die energetische Verbesserung der Beleuchtung und damit einhergehend eine Veränderung der abgehängten Decke. In Ergänzung der Maßnahme wird der Bodenbelag erneuert.

Das Architekturbüro Holzinger/Eberl/Fürhäufer aus Ansbach war mit den Planung des Erweiterungsbaus (Riegel zur Schreibmüllerstraße mit Überbauung der Hausmeisterwohnung) und der Cafeteria befasst und hat hinsichtlich der neuen Planungsaufgabe Vorkenntnisse, die das Büro für eine Weiterbeschäftigung prädestinieren. Die Verwaltung schlägt deshalb vor, den Planungsauftrag für die Architektenleistung für die energetische Sanierung der Aula am Theresiengymnasium an das Architekturbüro Holzinger/Eberl/Fürhäufer aus Ansbach zu vergeben.

Beschlussvorschlag:

Der Planungsauftrag für die Architektenleistung für die energetische Sanierung der Aula am Theresiengymnasium wird an das Architekturbüro Holzinger/Eberl/Fürhäufer aus Ansbach vergeben.